
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

STIRBÖCK: AFD-ABGEORDNETER POSIERT MIT STURMGEWEHR – DAS IST IM WAHRSTEN SINNE DURCHGEKNALLT

31.08.2024

- **Freie Demokraten sind entsetzt über Video**
- **Reaktion der AfD-Fraktionsspitze ist erschreckend**
- **Fraktion der Rechtsextremistenkuschlor**

Oliver Stirböck, Parlamentarischer Geschäftsführer der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, hat sich über das jetzt durch Berichterstattung des Hessischen Rundfunks bekannt gewordene Video des AfD-Landtagsabgeordneten Maximilian Müger entsetzt gezeigt: „Das Video ist widerlich. Es ist erschreckend, dass ein Abgeordneter des Hessischen Landtags im wahrsten Sinne des Wortes durchgeknallt ist und mit einem Sturmgewehr ‚freie Waffen für freie Bürger‘ sowie strengere Maßnahmen gegen Migration fordert“, erklärt Stirböck. „Fast noch erschreckender ist aber, dass Robert Lambrou als Fraktions- und Parteichef der AfD dieses Video nicht verurteilt, sondern sagt, Müger bringe ‚inhaltlich vieles auf den Punkt‘. Das ist einer Landtagsfraktion unwürdig.“

Das auf der Plattform TikTok veröffentlichte und dann wieder gelöschte Video sowie der Umgang der AfD damit zeigten wieder einmal, dass die AfD nicht die konservativ-bürgerliche Kraft sei, als die sie sich gerne darstelle. „Die AfD entlarvt sich mit dieser Aktion wieder selbst: In der AfD-Fraktion gibt es nur noch Rechtsextremisten und Rechtsextremistenkuschlor. Sie sind eine Gefahr für die Demokratie.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden



Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de